



**RÉPARTITION EN POURCENTAGE DU
COMMERCE DE DÉTAIL ET DES DÉPENSES
PAR HABITANT POUR L'ACHAT
DE BIENS DE CONSOMMATION, 1987**

Un grand choix de produits sont commercialisés, achetés et vendus à divers niveaux de l'économie canadienne, et sont offerts aux consommateurs sur le marché de détail. En 1987, l'Ontario demeurait le plus important marché de détail au Canada, 38,4 % des ventes au détail totales y étant réalisées ; à ce chapitre, le Québec et la Colombie-Britannique présentaient respectivement un taux de 25,3 % et 11,1 %. Dans l'ensemble du pays, le montant moyen dépensé en biens de consommation était de 5999 \$ par habitant en 1987.